

**PEDIGREED SEED
DECLARATION-CERTIFIED
SEED MIXTURES**

**DÉCLARATION DE SEMENCE
GÉNÉALOGIQUE-MÉLANGES
DE SEMENCES CERTIFIÉES**

The information you provide on this document is collected by Canadian Food Inspection Agency for the purpose of collecting information on the quantity of pedigreed seed conditioned in Canada. Information may be accessible or protected as required under the provisions of the *Access to Information Act*.

Les renseignements que vous fournissez dans le présent document sont recueillis par l'Agence canadienne d'inspection des aliments afin de recueillir des renseignements sur la quantité des semences généalogiques conditionnées au Canada. Les renseignements peuvent être accessibles ou protégés selon ce que prescrit la *Loi sur l'accès à l'information*.

Cereals / Céréales Forages / Fourragères

I / Je _____ Name / Nom _____ Establishment No. / N° de l'établissement _____

Of / De _____ Name of Establishment / Nom de l'établissement _____ Operator No. / N° d'exploitant _____

DO SOLEMNLY DECLARE THAT the seed mixture and its components herein referred to and identified under:

DÉCLARE SOLENNELLEMENT QUE le mélange de semences et sa composition ci-après décrits et identifiés sous :

Lot No. _____ and consisting of _____ (kgs) as follows:
N° du lot _____ et consistant en _____ (kgs) ainsi reparti(e)s :

Kind / Espèce	Variety / Variété	Crop Certificate No. N° du certificat de récolte	Lot Designation Désignation du lot	Quantity Quantité	%	Seed Testing No. N° de certificat d'essai de semence

- The seed has not become mixed with any other seed while in my possession, except as authorized under the Seeds Regulations.
- I am reporting the grading and sealing of the mixture described above comprising:

- La semence n'a pas été mélangé avec aucune autre semence tant qu'elle était en ma possession, sauf tel que permis sous le règlement sur les semences.
- Je signale le classement et l'étiquetage du mélange ci-dessus comprenant :

_____ Bags / Sacs X _____ Kg _____ Tags destroyed and/or spoiled
Number / Quantité Weight per bag / Poids par sac Number / Quantité Étiquettes détruites et/ou abimées

under the grade sous la catégorie

Canada Certified No. _____ Mixture Canada mélange de _____ certifiée n° _____

I make this solemn declaration conscientiously believing it to be true. Je fais cette déclaration solennelle la croyant sincèrement exacte.

Signature _____ Place _____ Date

D	/	J	M	Y	/ A